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Junta Vecinal Municipal de Perín

 
 

 ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL 
DE PERÍN DE 1 DE SEPTIEMBRE DE 2022 

En El Portús, siendo las veinte treinta horas del día uno de septiembre de dos mil 
veintidós, se reúnen en la Ermita de El Portús, los vocales que a continuación se 
relacionan, bajo la presidencia de Dª Isabel Mª Andreu Bernal y con asistencia de 
la Secretaria, Dª Mª del Carmen González Calatayud por delegación de la 
Directora Accidental de la Oficina de Gobierno Municipal 

Los vocales que representan al Partido Socialista Obrero Español fueron 
nombrados por Decreto de Alcaldía de fecha 1 de agosto de 2019. 
PRESIDENTA: 

Dª Isabel María Andreu Bernal 

VOCALES: 

D. José Andreu Solano 

D. Javier García Martínez 

Dª. Josefa Méndez Díaz (Ausente) 

Dª.  Agustina Mendoza García (Ausente) 

D. Antonio Liarte Torres 

D. Isabel Mª Beltrán Díaz  

D. José Gabriel Marín Cerezuela (Ausente) 

D. Andrés Miguel Reyes Costa (Ausente) 

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES: 

D. Bartolomé Gimeno Torres Avv de Perin 

D. Alfonso Meroño Andreu A.vv. de Galifa. 

D. Alfonso Agüera Martínez  Avv Torre Nicolás Pérez 

D. Luis Miguel Saura Rosique  Avv El Portús 

Dª María Navarro García A. Mujeres El Portús 

D. Josefa Díaz Cegarra A. Mujeres El Portús 

D. Miguel Odriozola Morales Avv La Manchica 
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D. Javier García Martínez. A. Juvenil Los Luceros 

Se reúnen en segunda convocatoria las personas citadas, a fin de celebrar 
Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Perín y tratar los 
asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha realizado citación 
previa. 

Comprobado el quorum necesario, la Presidenta abre la sesión, y agradece  la 
asistencia a todos en especial a Luis y Toñi por dejar el espacio para la 
realización del este Pleno. Da la enhorabuena a todos los presidentes por la 
celebración de sus fiestas y agradece su trabajo 

Comunica que Mari Beltrán deja su cargo como vocal de esta Junta Vecinal por 
motivos personales, ha sido un placer trabajar con ella en las cosas buenas y 
malas. Agradece su trabajo 

Se pasa a celebrar este pleno ordinario con el siguiente orden del día. 

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Toma de posesión de la vocal de MC Cartagena. Dª Nieves Soto Vidal. 
2. Información sobre gestiones realizadas 
3. Mociones, ruegos y preguntas 
 

1 Toma de posesión de la vocal de MC Cartagena. Dª Nieves Soto Vidal. 
 
Mª Nieves Soto Vidal hace juramento y toma posesión del cargo de vocal de la 
Junta Vecinal de Perín en sustitución de Mª Isabel Beltrán Díaz.  
 
Nieves se compromete a apoyar a la presidenta y a todos los miembros de esta 
Junta, en todo lo que sea bueno para los vecinos y para la zona oeste tan 
olvidada, e intentará seguir el legado de su marido Juan Agüera. 
Hace mención a la Avv de Vecinos de Galifa, quien le llevó una placa después de 
fallecer Juan, en la que ponía” Amigo y compañero, siguiendo tus pasos, 
engrandeceremos nuestros pueblos” 
La presidenta le da la enhorabuena y las gracias. 
 
2 Información sobre gestiones realizadas 
 
La presidenta explica las gestiones realizadas: 
 
Se solicita: 
 
El desbroce de los caminos pendientes 
La ordenación y mejora de la red municipal de agua potable en las zonas rurales 
del ámbito de la Junta Vecinal de Perín. Los vecinos están recibiendo facturas 
muy elevadas. 
Reunión sobre la RM 26 
Más patrullas de policía local y que abran el cuartel de Cuesta Blanca 
Más maquinaria para refuerzo del estado de la vía pública quitando visibilidad y 
peligro de incendio 
Reunión técnica de la Junta Vecinal con los colectivos, el Excmo. Ayuntamiento 
de Cartagena y el Medio Natural. No se puede permitir tanto retraso para hacer 
obras por parte de los vecinos. 
Arreglo de alarmas 
Que se mire el hundimiento de la RM 21 pasada la parada de autobús. 
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La cobertura (TDT) en el ámbito de la JVM de Perín.  
Más agentes medio ambientales 
Desfibriladores en todos los Locales social y plazas públicas 
 
 
Antonio Liarte, vocal de Mc Cartagena, toma la palabra: 
 
Agradece a la asociación de vecinos de El Portús por la celebración de este pleno 
en la zona. Comunica que esta mañana se ha presentado una moción por parte 
de su grupo, por medio de D. Enrique Pérez Abellan. 
En la moción se solicita la elaboración por parte del Excmo. Ayuntamiento de 
Cartagena un plan integral de mejora para El Portús . Lee la moción que ha sido 
aprobado por unanimidad de todos los grupos políticos. 
 
Pepe Andréu agradece a los funcionarios municipales, bomberos y policía local, 
por su intervención en la noche de lluvia donde se partió una rama de árbol en 
Galifa. 
 
La presidenta da la enhorabuena a El Portús por la bandera de S sostenible. Se 
seguirá luchando por conseguir los 17 objetivos. 
 
Toman la palabra los vecinos: 
 
Luis, Avv de El Portús, quiere agradecer a los presidentes que fueron a apoyar la 
Jábega 2022 y especialmente a Movimiento Ciudadano por la moción en el pleno. 
Espera que se puedan realizar muchas de las cosas que están pendientes 
 
Toñi, Avv de El Portús, agradece la asistencia de los vecinos. Recuerda los 
problemas que existen en la zona con la luz. Se deberían arreglar de forma 
definitiva los apagones. Pregunta cuando estarán las  farolas solares. 
 
Joaquin, A. De mayores de Perín, quería recordar que también se aprobó una 
moción de D. Enrique Pérez Abellán, sobre la obra que quieren hacer detrás del 
local social de Perín y que todavía no se ha hecho nada. 
Pregunta si se puede hacer un escrito a la D Gnral. De Carreteras solicitando un 
acceso a su finca a que no puede entrar. 
 
Carlos, comenta que en Galifa no hay contenedores suficientes de recogida de 
residuos selectivos. Solicita más contenedores. Pregunta cuántos hay en todo el 
ámbito de la JMV 
La presidenta explica que se pueden contar con los dedos de una mano. La 
Administración Regional no pelea por el espacio protegido con la Administración 
Local. Es algo muy importante. Carlos ruega que se tome en consideración su 
petición. Isabel muestra su alegría por contar con la presencia de Carlos en este 
pleno y que ha luchado mucho por Galifa y El Portús. 
 
Un vecino de El Portús, quiere hacer hincapié en el problema de la luz que ha 
comentado Toñi anteriormente. Cuando llueve se va la luz, se arregla y vuelve a 
pasar. Deben de arreglarlo definitivamente. La presidenta comenta que lo va a 
solicitar.  
 
M ª José Martínez, vecina de la zona, pregunta por el emplazamiento de la 
antena de la Torre de Nicolás Pérez y si se va a dar lugar a perder el dinero que 
CAMPODER ha dado 
 La presidenta dice que lo último que sabe es que se había emplazado en una 
parcela propiedad de la Asociación de vecinos y cede la palabra al presidente de 
la Avv de La Torre Nicolás Pérez que explica que ha habido un cambio de 
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ubicación y están pendientes de que los peritos cambien el proyecto. Había 
vecinos que no estaban a favor del sitio y por eso el cambio. Deben buscar el sitio 
idóneo porque al estar entre montañas no llega la señal en todos los sitios. En 
septiembre se retomarán los trámites. 
 
La presidenta responde a los vecinos: 
En relación a las farolas solares ha pasado un año y cuatro meses desde que se 
hizo el proyecto y se aprobó. Ha pasado por manos de cuatro técnicos 
municipales. Espera que en septiembre salga algo. Antonio Liarte pregunta que 
va a pasar con el dinero en el supuesto de que no salga adelante el proyecto.  
 
En relación a la pregunta de Joaquin, Asociación de Mayores de Perín, le invita a 
pasar el lunes por la Omita para coger ubicación, hacer fotos y tramitar la solicitud 
de nuevo. 
 
Pepe Andréu comenta el problema con la falta de médicos. Sólo hay un médico y 
dan citas para un mes. Invita a los vecinos a salir a la calle a manifestarse. 
 
Isabel, la presidenta, le comenta a Carlos que en mayo del 2021 Javier, vocal del 
PSOE, presentó una moción relativa a la elaboración y puesta en marcha de un 
plan de residuos integral e integrado en el ámbito de la JVM de Perín por motivos 
de la Directiva Europea de 2008. Lee de forma simplificada la moción. 
 
Toñi pregunta si no se puede pedir también un contenedor para podas e Isabel le 
responde que también se mencionaba en la moción. Pepe Andréu comenta que 
lo deje amontonado y seguro que lo recogen cuando salga en la prensa. 
 
Isabel explica que se ha solicitado reunión con Hidrogea para el tema de los 
contadores en cada casa y reunión con infraestructuras porque el 15 de 
septiembre se quedan sin autobús y hasta finales de junio o julio del año 
siguiente no vuelve a haber. 
Los vecinos comentan que si no hay respuesta en una semana de la D General 
de Carreteras sobre la reunión solicitada se corta la carretera. La presidenta dice 
que se va al volver a solicitar y se actuará en consecuencia si no responden. Sólo 
tienen que recibir a un colectivo que les digan la fecha. Explica que Toñi está en 
contacto continuo con ella para informarle y recordarle de las cosas pendientes. 
 
En cuanto al plan de asfalto todavía no ha regresado el técnico que lo lleva 
porque lo ha llamado esta mañana. 
Joaquin, de A. De Mayores de Perín, quiere recordar que cuando vinieron de la 
Dirección General de Carreteras no se dignaron a avisar a la presidenta de esta 
Junta Vecinal lo que considera una descortesía y una falta de compromiso con la 
zona. 
Bartolo explica que vió al técnico de Carreteras y le dijo que le avisarían. La 
presidenta añade que se conforma con que avisen a la asociación. Bartolo 
sugiere que lo siguiente sea un corte de carreteras. 
Pepe Andréu dice que rompió una rueda en un agujero en la carretera. 
 
Isabel explica que la zona del Mar Menor le pide ayuda por el tema de los 
campos fotovoltaicos, quieren saber como hicieron en la zona oeste. Ella les 
explicó como se hizo y comenta que en la reunión que tengan si quiere acudir 
algún vecino puede hacerlo. 
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La Sra. presidenta da la gracias a todos los asistentes y da por finalizado el 
Pleno. Se levanta la sesión siendo las veintiuna y dieciséis horas del día uno de 
septiembre de 2022 

 

Extendiendo yo, la Secretaria, por Delegación, este Acta. Doy Fe. 

 

LA PRESIDENTA     LA SECRETARIA DE LA JUNTA 

 

 

Isabel Mª Andreu Bernal    M ª Carmen González Calatayud 
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